

BOLETÍN No. 296 ->>

Se pone en marcha en la UAA la Cátedra CUMex de Medicina “Dr. Ignacio Chávez” y el segundo Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina.

Más de 400 estudiantes y profesionistas de México y Latinoamérica se reúnen en la UAA para capacitarse en aspectos relacionados al Síndrome Metabólico.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes dio la bienvenida a más de 400 participantes de diferentes instituciones de educación superior y profesionales de la salud que se reúnen para capacitarse en aspectos relacionados al Síndrome Metabólico, que se vincula al desarrollo progresivo de enfermedades como la diabetes, padecimientos cardiacos y otras patologías crónico degenerativas.

Al poner en marcha la Cátedra CUMex de Medicina “dr. Ignacio Chávez” que tiene como sede la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Mario Andrade Cervantes destacó que es un privilegio que la Máxima Casa de Estudios del estado fuera seleccionada para realizar este importante evento que forma parte del 40 aniversario de la Institución.

Apuntó que a lo largo de 41 años y 36 generaciones de egresados de la carrera de medicina, la comunidad médica universitaria ha forjado un sólido prestigio en la práctica de sus egresados, y por ello la UAA continúa trabajando en el camino hacia la excelencia académica.

Andrade Cervantes mencionó que para poder garantizar el derecho a la salud de toda la población es necesario contar con infraestructura necesaria y con los profesionales de medicina; en este sentido expresó que la UAA está cumpliendo con la parte que le corresponde en la formación de profesionales de la salud de excelencia, con un claro perfil humanista y un gran compromiso social.

El rector de la UAA destacó que en este evento se concentra también el segundo Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina y la reunión de la Federación Latinoamericana y Sociedades de Estudiantes de Medicina, lo cual demuestra el gran interés de los alumnos de esta Institución por prepararse y participar activamente en los eventos académicos.

En el evento, el Secretario de Salud del estado, Francisco Esparza Parada en representación del gobernador de la entidad, Carlos Lozano de la Torre destacó la importancia del evento en el que la capacitación y el intercambio de experiencias serán fundamentales para acrecentar la preparación de cientos de estudiantes y profesionales de la salud.

Esparza Parada reconoció el esfuerzo de la Máxima Casa de Estudios en el estado y el impecable desempeño que ha tenido en la formación de médicos con altas capacidades y conocimientos en beneficio de toda la población.

Exhorto a los estudiantes de todas las universidades participantes, tanto nacionales como extranjeras a aprovechar al máximo esta actualización y capacitación que redundará en mejores tratamientos para los pacientes.

En el evento la alcaldesa de Aguascalientes, Lorena Martínez Rodríguez sostuvo que el reto más importante de los gobiernos es la prevención de enfermedades y el cuidado de la salud, especialmente crear las políticas públicas necesarias para atender la prevención y evitar que las personas lleguen a un padecimiento crónico degenerativo, pues no habría capacidad suficiente en el sistema de salud para su atención adecuada.

Mencionó que en su experiencia de gobierno, las demandas de mayor recurrencia por parte de la población son relacionadas al tema de la salud, por lo que es importante realizar foros como este organizado por la UAA para preparar a los profesionales de la salud en los diferentes padecimientos que son de gran impacto en la sociedad.

La Cátedra CUMex de Medicina se desarrollará en la UAA durante tres días en los que se hablarán de temas relacionados al síndrome metabólico como la importancia de la atención a la salud, la epidemiología del citado síndrome, así como las causas de muerte, la obesidad, daños cardiovasculares y diabetes, entre otros factores que están presentes en la salud de la población, abordado por expertos nacionales y extranjeros.

En evento inaugural de este Cátedra y el Segundo Congreso Internacional de Estudiantes de medicina estuvieron también presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la Institución, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León; el jefe del departamento de Medicina, Jorge Prieto Macías; así como el conferencista magistral Miguel Ángel Sánchez; y la presidenta de la sociedad de alumnos de la carrera de Medicina, Iris Ismar Tiscareño Lozano.

